
御舘中学校 １年１組 学級通信
№２５

令和５年１０月６日（金）発行
文責：中澤 幸子

10月になりましたね。後期の新しい係活動も間 との戦いは続いていくのでしょうが、３年間で身
もなく始まります。中学生になってちょうど半年、 につけた感染防止対策は、今後も油断しないで継
マラソンで言えば折り返し地点を過ぎたところで 続できれば良いかと思います。新人戦では、各大
す。新しい委員会や教科員なった人もいれば、引 会会場で久し振りに活気あふれる応援の様子が見
き続き同じ仕事に挑戦する人もいて、これからの られました。中体連はまだそこまでではなかった
半年がまた楽しみです。長い目で見ると、３年間 ので、久し振りに味わう賑やかさに多少戸惑いま
の６分の１が終わったことになります。ちょっと した。こうやって一つずつ以前の日常を取り戻し
気が早いと思われるかもしれませんね。ですがこ ていけることが、本当に嬉しいです。次は１日も
れからの毎日は、飛ぶように時間が流れていくと 早くみんなが大好きな給食を、グループで食べら
感じられます。そのくらいみんなの学校生活に、 れる日がくることを願わずにはいられません。
充実感と達成感が加わっていくと思います。 さていよいよ再来週は、みたて祭です。あと２
コロナ禍での自粛・自重の制限が解除され、し 週間しかないなんて、本当にあっという間ですね。

ばらくたちました。みんなの生活はどう変わりま みんなにとって初めての文化祭なので、歌舞伎の
したか？いや、どこまで元に戻っていますか？？ 発表はもちろんですが、思い出に残るような学級
『検温・マスク・手洗い・消毒』が日常になって の発表ができるといいですね。最初から上手くや
いた少し前は『いつになったらマスクとっていい ろうなどと考えないで大丈夫です。１年生なので、
の？』って思っていました。今は場面に応じてマ 一生懸命がんばっているところを見ていただきま
スクをつけたり外したりと、上手に使い分けられ しょう。やってみないとどうなるか分からないと
ていて感心です。まだまだ目に見えないウイルス ころも、１年生らしくて良いと思いますよ。

＜ダンス班の練習＞ ＜寸劇班の話し合い＞ ＜習字の授業～～お題は『月光』＞

＜生徒会役員の抱負＞ 副会長 Ｇ・Ｈさん ＜生徒会役員の抱負＞ 会計 Ｙ・Ｓさん
私は生徒会副会長として、『生活しやすく・明るく・楽 徒会役員としての自覚を持ち、学校生

しい学校』を、全校のみなさんと協力しながら築いてい 活を送っていきたいです。会計の仕事では、

きたいです。毎朝のあいさつ運動や、ごみ拾いなどの奉 生徒会の評判が落ちないようにミスなく仕
仕活動を今よりも積極的に行い、副会長としての自覚と 事を行いたいです。

責任を持って行動します。

＜学級役員の抱負＞ 委員長 Ｅ・Ｍさん ＜学級役員の抱負＞ 副委員長 Ｆ・Ｍさん

朝早く学校に来たり、話し合いではみん 私が副委員長になってがんばりたいことは、委員長が
なの意見をまとめたり、提案できるようにが 困っているときにサポートしてあげたり、学級のみんな

んばります。学級委員長として普段の生活を の手助けをし、まとめられるようにがんばりたいと思い
見直して、充実した学校生活を送れるように ます。副委員長の仕事はとても大変だと思いますが、自

したいです。 分の責任を果たせるようにがんばります。

月日 ９日（月） １０日（火） １１日（水） １２日（木） １３日（金）

予 スポーツの日 B6・奉仕委員会 B４・給食なし下校 B５・歌舞伎学習 Ａ５・通知票配付

定 １８：００下校 １２：２０下校 １８：００下校 １８：００下校




